学校教育目標: 夢に向かって、自ら学び、仲間とともにたくましく生きる幕山っ子の育成



2022 年 (令和年) 6月14日発行 No.11



GIGAスクール2年目~タブレットの効果的な活用を~

コロナ禍の影響により、オンライン学習や家庭学習において前倒しで進められた GIGA スクール構想。GIGA スクール構想とは「Global and Innovation Gateway for All (全ての児童・生徒のための世界につながる革新的な扉)」の頭文字を取った言葉です。全ての児童・生徒に 1人1台のタブレットPC端末と高速ネットワーク環境を整備する文部科学省の取組のことを意味しています。本校でも、福山市より昨年度初めに1人1台のタブレット端末を貸与され、子どもたち一人一人に配付しました。2~6年生は使い方にもすっかり慣れ、今ではタブレットを自由に使いながら、学習を進めています。先月、1年生にも1人1台タブレットを配付しました。

さて、実施2年目となる今年度は、授業の中で効果的に活用し、一人一人の確かな学びの深まりをめざしていきます。よりよく活用していくためには、使うことそのものを目的にするのではなく、子どもたちが学習の道具として、主体的に学んでいけるように、日々の授業を工夫していきます。さらに、子どもたちがタブレットをはじめとするICT機器を活用することで、課題を発見する力や情報を収集する力、振り返って自分の経験から学ぶ力、効果的に表現する力の育成につなげていきます。





熱中症対策を

コロナ感染対策とともに登下校時の熱中症対策にも ご協力いただくようお願いします。 →

(1)十分な水分の持参

こまめな水分補給が必要です。下校までに必要な量を持たせてください。

(2)傘さし登下校

日傘を使用してもよいです。強い日差しを遮るよう努めてください。

図書館をリニューアルしています



福山市の小・中学校では、児童文学評論家の赤木かん子さん監修のもと、子どもたちが楽しく散策しながら、読みたい本・必要な本をいつでも手にとることができる図書館へのリニューアルを行っています。本校でも、今年度図書館リニューアルに向け、準備を進めています。



学校図書館補助 員さんがポスタ ーを作ってくれ ています。





図書館は、子どもたちが、主体的に情報を収集、活用する「学習活動の場」、想像力を培い、豊かな心を育む「読書活動の場」であると共に、落ち着いて読書ができる「安らぎの場」であることが望ましいとされています。子どもたちがワクワクしながら、知りたいことや調べたいことを自ら見付け、読みたい本や必要な本をいつでも手に取ることで、学びがスタートし、深まる。そんな子どもたちが幸せになる図書館を作ります。完成を楽しみにしていてください。

お知らせ・お願い



☆7月参観日について

7月1日(金)に様々な配慮をしながら、「分散型授業参観」として、参観を4校時(11:20~12:10)、5校時(13:35~14:20)に分けて、行います。

- ※どちらかのご都合のよい時間にご参観ください。
- ※1家庭1名とさせていただきます。
- ※発熱や風邪症状がある方は、参観をご遠慮ください。
- ※授業参観のみで、学級懇談は行いません。
- ※感染症防止の観点から、従来の授業参観の方法とは変更しますが、趣旨をご理解の上、ご来校くださいますようご案内申し上げます。

☆第1回資源回収中止・今後について

6月12日(日)に予定しておりました第1回資源回収を新型コロナウイルス感染症の影響もあり、中止にさせていただきました。現時点では、第2回10月23日(日)、第3回1月22日(日)を予定しています。新型コロナウイルス感染症の影響によっては中止にさせていただくこともありますので、ご了承ください。